

平成30年度 高2 「本場大館きりたんぼまつり」参加

10月6日（土）、7日（日）の二日間にわたり、高等部2年生がニプロハチ公ドームの『本場大館きりたんぼまつり』に出店し、先輩から受け継いできた「カレーたんぼ」と大正堂さんと共同してつくった「スイートポテトパイ」を販売しました。

この日の販売に向けて、2年生は「カレーたんぼを有名にしよう」という目標をたて、大館ケーブルテレビを通じたPR活動をしたり、みんなからおいしいといってもらえる「本物の味」を目指して調理を重ね、販売や接客の所作、宣伝の仕方について話し合いをしながら、それぞれ磨きをかけてきました。

本番では台風の影響による客足の心配もありましたが、7日（日）の午後1時過ぎには用意した食数を売り切り、2日間で合計279杯の売り上げとなりました。

このあとの学習でお客さまからとったアンケートを集計し、カレーたんぼの認知度などを分析して次の「比内とりの市」での販売の機会に生かす予定です。



開店前の打合せ



販売準備中です。



「お買い上げありがとうございます。」



販売2日目。予定数を完売しました！



会場入り口前での宣伝活動。